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25anosanos

Prefeitura de 
Jaguariúna resgata 
fêmea de Cervo; veja 

vídeo

Circuito das Águas 
Paulista é cenário 

conhecido no cinema, 
em novelas, comerciais 

e documentários

Jaguariúna centraliza vacinação de crianças de 5 
anos e com imunossupressão na UBS Fontanella

Emenda parlamentar de 
R$ 500 mil conquistada 

pelo Presidente da Câmara 
é liberada para utilização 

na Saúde

Teleférico de Pedreira 
está em fase de testes 

após total revitalização

A equipe do Posto 
de Atendimento Médi-
co Veterinário, da Sec-
retaria Municipal de 
Saúde de Jaguariúna, 
resgatou nesta quar-
ta-feira, dia 26 de ja-
neiro, um cervo em área 

urbana, próximo à ro-
tatória do bairro Capo-
tuna, em Jaguariúna. 
O resgate contou com 
o apoio do Corpo de 
Bombeiros, Polícia Mu-
nicipal e Defesa Civil de 
Jaguariúna. 

E essa história já é 
bem antiga. Jaguariúna 
ao longo da sua história, 
tem sido cenário para a lo-
cação de filmes e novelas. 
Essa tradição começou 
quando Jaguariúna ain-
da era recém-eman-
cipada e recebeu uma 
equipe da Companhia 
Cinematográfica Uni-
versal International Pic-

tures, dos Estados Uni-
dos, no final de 1955. O 
elenco permaneceu na ci-
dade durante um mês. A 
cidade também sediou a 
gravação de várias novel-
as, entre elas, “A História 
de Ana Raio e Zé Tro-
vão”, pela TV Manchete, 
em 1991, que movimen-
tou a cidade durante cer-
ca de 40 dias.

O Teleférico do Com-
plexo Turístico do Morro 
do Cristo de Pedreira, at-
ravés de convênio firma-
do entre a Prefeitura Mu-
nicipal e o Departamento 
de Apoio ao Desenvolvi-
mento dos Municípios 
Turísticos (DADETUR), 
passou por uma total 
revitalização com inves-
timento de R$ 1,5 mil-
hão. Segundo informou 
a empresa vencedora do 

processo licitatório, Gru-
po Eco & Eco, as etapas 
da reforma envolveram 
o processo de desmon-
tagem do sistema anti-
go, análise e execução de 
restauração e substitu-
ição das peças, mudança 
no sistema de motores e 
comandos, mudança do 
sistema de alimentação, 
remontagem, implan-
tação de automação e di-
versos testes.

A Rede Municipal de 
Saúde de Santo Antônio 
de Posse recebeu neste 
início de ano um reforço 
financeiro no valor de 
R$ 500 mil. O recurso 
provém de uma emen-
da individual impositiva 
de autoria do deputado 

federal Carlos Zarat-
tini (PT), apresentada 
ao Orçamento Geral da 
União de 2021, em aten-
dimento à solicitação do 
vereador e presidente da 
Câmara Municipal, Ed-
son Gonçalves Santana - 
Baiano da Cesta (PV).
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Devido à redução no 
repasse de doses da vaci-
na pediátrica da Pfizer, a 
Prefeitura de Jaguariúna, 
por meio da Secretar-
ia Municipal de Saúde, 
irá alterar a estratégia 
de vacinação infantil. A 

partir desta quinta-feira, 
dia 27 de janeiro, a imu-
nização com essa vacina 
será feita exclusivamente 
na UBS Fontanella, local-
izada próximo ao Hospi-
tal Municipal Walter Fer-
rari, apenas para crianças 

de 5 anos e para as imu-
nossuprimidas – grupos 
que não estão autorizados 
a receber a vacina Coro-
naVac.  

Segundo a secretária de 
Saúde de Jaguariúna, Ma-
ria do Carmo de Oliveira 

Pelisão, nas UBSs 12 de 
Setembro, Florianópolis, 
Nova Jaguariúna, Miguel 
Martini, Cruzeiro do Sul, 
Roseira de Cima e Rosei-
ra de Baixo será realizada 
a vacinação com a Coro-
naVac em todas as cri-

anças de 6 a 11 anos (exce-
to as imunossuprimidas), 
que correspondem a 85% 
do público infantil. A vaci-
nação em todas as UBSs 
ocorre de segunda a sex-
ta-feira, das 13h às 16h.

Para que a criança 

seja imunizada, os pais 
ou responsáveis devem 
apresentar documento 
com foto ou certidão de 
nascimento, carteira de 
vacinação, CPF, Cartão 
Cidadão e carteira de 
vacinação.
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Cultura abre inscrições 
para o 6º festival ‘Dança 
Jaguary’ com premiação 

em dinheiro

A Prefeitura de Jaguari-
úna, por meio da Secreta-
ria Municipal de Turismo 
e Cultura, lançou nesta 
semana o edital e abriu as 
inscrições para o 6º Dança 
Jaguary – Festival de Dan-
ça de Jaguariúna, que será 
realizado nos próximos 
dias 12 e 13 de fevereiro, 
às 19h, no Teatro Munici-

pal Dona Zenaide e dará 
prêmio de R$ 1 mil para o 
melhor grupo de cada dia 
de apresentação. Segundo 
o edital, que foi publicado 
na edição do dia 25 de ja-
neiro da Imprensa Oficial, 
serão selecionadas até dez 
coreografias por dia de 
festival em vários estilos 
de dança. 
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Uma relação de casal é 
uma construção, não nasce 
pronta. Para que essa rela-
ção vá se formando, cres-
cendo e se aperfeiçoando é 
necessário um longo cami-
nho.  Nesse caminho para a 
construção de uma relação 
madura, sadia e prazerosa, 
os conflitos são inevitáveis.  
Engana-se quem pensa 
que uma relação saudável 
está livre de conflitos, pois, 
o que faz uma relação ser 
saudável não é ausência de 
conflitos, mas sim a forma 
de se lidar com eles. Uma 
boa relação terá certamen-
te mais momentos de paz 
do que momentos confli-
tuosos, mas divergir muitas 

vezes é inevitável.
Como lidar com as di-

vergências de maneira 
construtiva? Uma forma 
que pode ajudar é DIS-
TANCIAR-SE DA RAIVA e 
da situação de modo que as 
atitudes não sejam toma-
das pela raiva. Melhor se 
acalmar para só então dis-
cutir as divergências. Im-
portante se faz não trazer 
para a discussão conteúdos 
que não dizem respeito ao 
tema em questão, acres-
centar fatos do passado que 
nenhuma relação tem com 
o que se está discutindo 
usando isso como ARMA   
não ajudará em nada.

O ideal é resolver um 
problema por vez e no de-
vido tempo para que não 
se acumulem assuntos mal 
resolvidos, pois mesmo pe-
quenos, quando somados 
transformam-se em gigan-
tes.

Importante lembrar que 
ao conversar, o casal, deve 
se olhar nos olhos, estando 
no mesmo nível, tendo em 
mente que ninguém é su-
perior à ninguém. Também 
se faz necessário lembrar 
que gritar ou mesmo agre-
dir com palavras ou ações 
só afasta a possibilidade de 
entendimento.

Uma boa dica para que a 
conversa seja mais produti-
va é deixar para se falarem 
quando os dois estiverm 
bem fisicamente, ou seja, 
livres do sono, cansaço, 
fome, pois essas condições 
podem influenciar negati-
vamente o modo de se ex-
pressar as ideias. Conversar 
estando sob a influência de 
bebida alcoólica é algo que 
não deve ser feito, pois as 
consequências certamente 
serão desastrosas.

Outro ponto a ser con-
siderado na conversa para 
solucionar o conflito é não 
ficar COMPARANDO ou 
RELATIVIZANDO, o fa-
moso “Eu fiz isso, MAS 
VOCÊ...”.

É importante se colocar 
no lugar do outro e suportar 

o fato de que NINGUÉM É 
PERFEITO, não colocar 
para baixo e muito menos 
humilhar a pessoa.

O ideal é ter sempre em 
mente que o objetivo da 
discussão é RESOLVER O 
CONFLITO e não provar 
que está com a razão. Mes-
mo discordando deve-se 
lembrar que são um casal 
em busca de compreensão 
mútua e não inimigos se 
degladiando.

É fato que conflitos fa-
zem parte da vida de um 
casal, mas em uma relação 
a dois nem sempre tudo 
precisa terminar em briga. 
Se conhecer e conhecer o 
outro é muito importante 
para saber se está com a 
“pessoa certa”, pois, nem 
tudo é passível de mudan-
ça, por isso é sempre bom 
saber se o que está causan-
do o conflito é algo SOLU-
CIONÁVEL ou algo que faz 
parte da personalidade do 
outro e que não se cogita a 
possibilidade de alteração.

Embora não se deva 
deixar acumular pequenos 
problemas para que jun-
tos não se transformem 
em um “problemão”, vale 
lembrar que nem tudo que 
se diverge em uma relação 
deve ser motivo pra DIS-
CUTIR A RELAÇÃO, é 
preciso discernimento para 
escolher discutir somente o 
que realmente vale a pena 
ser discutido.

Para uma relação relati-
vamente saudável é neces-
sário manter o DIÁLOGO 
sempre, fazer programas 
A DOIS, evitar a ROTINA 
desgastante, dedicar mais 
tempo para o CASAL e bem 
menos tempo às REDES 
SOCIAIS, ter vida social e 
cultivar boas amizades.

O que resolve conflitos 
são as BOAS SURPRESAS, 
o diálogo sempre aberto, 
a possibilidade de “SER 
VOCÊ MESMO e aceitar 
o OUTRO COMO ELE É”, 
SEM JULGAMENTOS.

Saber quando procurar 
ajuda profissional é funda-
mental, o ideal é que não 
se deixe acumular muitos 
desencontros e ressenti-
mentos, pois eles corroem 
a relação e diminuem a 
consideração e afeto entre 
o casal.

A psicoterapia de casal 
propicia um espaço de co-
municação, cria condições 
favoráveis para que o casal 
possa se ver mais clara-
mente, permite avaliar a 
qualidade da relação que 
estão vivendo e assim, atua 
para que se possa conside-
rar a continuação ou não 
na relação, mas de modo 
SAUDÁVEL E SATISFA-
TÓRIO.

Há fatos que ocor-
rem numa cidade que 
se transforma devido 
ao progresso e passa a 
tentar oferecer aos seus 
munícipes o conforto 
diante de algumas de 
suas reivindicações. 
Assim os Poderes Pú-
blicos disponibilizam 
há tempos uma benfei-
toria aos cidadãos que 
deve ser registrada na 
Casa da Memória, por-
que compõe a sua his-
tória. A História carece 
de análise e reflexão. 
Os sanitários Públicos 
são salas de atendi-
mento às necessidades 
fundamentais do ser 
humano. Aqueles que 
por uma circunstância 
ou outra delas depen-
dem precisam satis-
fazê-las em primeiro 
lugar, numa ordem de 
prioridades. São as ne-
cessidades fisiológicas. 
É por isso que em cada 
sanitário há uma pes-
soa responsável por sua 
manutenção e higieni-
zação. Esta pessoa zela 
por um espaço priori-
tário que o transeunte 
precisa utilizar. A ad-
ministração Municipal 
coloca diariamente tan-
to um recurso humano 
que procura mantê-lo 
limpo, como também 
todo material neces-
sário para a sua faxina 
diária que se repete vá-
rias vezes no dia. 

O Departamen-
to Casa da Memória 
acompanha o trabalho 
desempenhado pela 
senhora que executa 
tal tarefa a todo mo-
mento do dia. Pois sua 

sede fica anexa a este 
Departamento Muni-
cipal. É ele que faz as 
requisições de material 
utilizado pelos Sanitá-
rios Públicos da Praça 
Umbelina Bueno. In-
felizmente, temos sido 
testemunhas de atos de 
vandalismos chocantes 
nesta década. Pois deste 
departamento partem 
comunicados reivin-
dicando reparos que o 
Departamento Munici-
pal de Obras e Serviços 
executa continuamente 
nesta benfeitoria públi-
ca: conserto e reposição 
de torneiras, desentu-
pimentos causados por 
objetos maldosamente 
lançados nos mictórios 
e vasos sanitários (pa-
litos, chicletes, bitucas, 
pinos...). 

Muitas vezes há ne-
cessidade de deslocar o 
vaso sanitário para efe-
tuar o desentupimento. 
Outras vezes são usa-
das técnicas das mais 
diversas e caras para 
reparar o dano. Ou-
tras, substituição dos 
mesmos. Efetuam-se 
reparos nas fechaduras 
e cadeados, reposição 
de todo tipo de peças 
metálicas, hidráulicas, 
reposição de portas in-
ternas... Desaparecem  
frascos de álcool gel 
,sabonete líquido, papel 
higiênico, além de seu 
gasto excessivo. Car-
regaram maços de to-
alhas de papel. Os ces-
tos estão apenas como 
enfeites, pois o papel 
usado é lançado com 
desperdício ao chão. 
O piso, embora lavado 

constantemente, não se 
mantém limpo. Tem-
se a aparência de que 
fazem questão de uri-
nar nos cestos revesti-
dos com “sanitos” e no 
chão. Alguns elementos 
teimam, propositada-
mente, em desrespeitar 
a zeladora e seu traba-
lho, desrespeitando a 
si mesmo e ao próximo 
usuário , pois anulam 
a água sanitária, o sa-
bão, os desinfetantes, o 
rodo, a vassoura, o sa-
pólio e o pano de chão. 

O material sanitário, 
quando possível, é le-
vado embora. Por mais 
que as paredes, portas e 
azulejos sejam lavados 
e suas pichações sejam 
retiradas, refazem-se, 
continuamente, tais 
atos vandálicos. A todo 
o momento pergunta-
mo-nos: _ “Quando se 
deve iniciar o processo 
educativo da criança? 
Vêm à nossa mente as 
palavras de Napoleão 
Bonaparte: _”Vinte 
anos antes de ela nas-
cer!” Além do problema 
das Pombas na Praça 
Umbelina Bueno, na 
Rodoviária, em outros 
locais, há o problema 
da utilização dos Sani-
tários Públicos, prin-
cipalmente nestes dois 
logradouros. Há neces-
sidade de um debate 
geral da sociedade que 
envolva os respectivos 
funcionários, poderes 
públicos e educado-
res,procurando a solu-
ção. O processo educa-
tivo é moroso e começa 
no Lar e continua com a 
vida social. Num plano 
posterior, após deba-
te e consenso, deman-
da a elaboração de um 
Planejamento a ser de-
vidamente. Ainda não 
sabemos como, o con-
senso indicará. 

O problema do lixo e 
sua reciclagem já está 
em processo! Falta cui-
dar do Problema das 
Pombas, recentemente 
abordado e dessa utili-
zação higiênica dos sa-
nitários Públicos.

Tomaz de Aquino Pi-
res

EDITAIS
EDITAIS DE PROCLAMAS

Carlos Alberto Sass Silva, Oficial de Registro Civil das Pessoas Naturais e de Interdições e Tutelas 
da Sede da Comarca de JAGUARIÚNA - SP, faz saber que exibiram os documentos exigidos por lei, 

a fim de se casarem: 

JEAN LUXON CADELY e ANTONIA FABIENE SANTIAGO. Ele, de nacionalidade Haitiana, confer-
ente de logística, solteiro, nascido em Les Cayes - Haiti, no dia 13 de novembro de 1998, residente e 
domiciliado na Rua Rizzoni, Nº 106, Núcleo Residencial São José, JAGUARIÚNA, SP, filho de JEAN 
ROBERT CADELY e de DIEUFITA DORISMOND. Ela, de nacionalidade Brasileira, balconista, solteira, 
nascida em PIRAPEMAS, MA, no dia 24 de setembro de 1996, residente e domiciliada na Rua Rizzoni, 
Nº 106, Núcleo Residencial São José, JAGUARIÚNA, SP, filha de  e de MARIA DE FÁTIMA SANTIA-
GO. 

RENAN GALLO ALMEIDA COSTA e GABRIELA FERREIRA DE ALMEIDA. Ele, de nacionalidade 
Brasileira, empresário, solteiro, nascido em SÃO CAETANO DO SUL, SP, no dia 18 de maio de 1991, 
residente e domiciliado na Rua Gomes, Nº 131, Jardim Planalto, JAGUARIÚNA, SP, filho de JOSÉ 
RAMOS ALMEIDA COSTA e de SOLANGE ISABEL GALLO COSTA. Ela, de nacionalidade Brasileira, 
cabeleireira, solteira, nascida em JAGUARIÚNA, SP, no dia 05 de abril de 1989, residente e domicili-
ada na Rua Gomes, Nº 131, Jardim Planalto, JAGUARIÚNA, SP, filha de MANOEL DE ALMEIDA e de 
ZENAIDE FERREIRA DE ALMEIDA. 

RICARDO DONIZETE CERQUEIRA e CAROLINE BONETTO. Ele, de nacionalidade Brasileira, 
analista fiscal, solteiro, nascido em SÃO PAULO, SP, no dia 19 de julho de 1991, residente e domicil-
iado na Estrada Municipal Antônio Pina, Nº 30, Vila Jorge Zambon, JAGUARIÚNA, SP, filho de JOSÉ 
DONIZETE CERQUEIRA e de NORMA CERQUEIRA. Ela, de nacionalidade Brasileira, gerente de loja, 
solteira, nascida em CAMPINAS, SP, no dia 03 de julho de 1992, residente e domiciliada na Estrada 
Municipal Antônio Pina, Nº 30, Vila Jorge Zambon, JAGUARIÚNA, SP, filha de LUCIANO BONETTO e 
de MARCIA ANGELICA BAREA BONETTO. 

LEVÍ LIMA DE OLIVEIRA e KARLA TAYLE FARIAS BEZERRA. Ele, de nacionalidade Brasileira, 
auxiliar de logística, solteiro, nascido em SERRA DO RAMALHO, BA, no dia 26 de maio de 1997, res-
idente e domiciliado na Rua Antonio Lucas da Silva, Nº 76, Residencial Arco Iris I, JAGUARIÚNA, SP, 
filho de JOSÉ ANTUNES DE OLIVEIRA e de MARIA HELENA LIMA DE OLIVEIRA. Ela, de nacionali-
dade Brasileira, auxiliar de produção, solteira, nascida em CAMPINA GRANDE, PB, no dia 04 de maio 
de 2001, residente e domiciliada na Rua Coronel Amâncio Bueno, Nº 928, Centro, JAGUARIÚNA, SP, 
filha de CARLOS BEZERRA FELIX e de GENAILMA FARIAS SILVA. 

GERALDO EVANGELISTA GOMES e DANIELA CRISTINA RODRIGUES. Ele, de nacionalidade 
Brasileira, coordenador de logística, divorciado, nascido em POUSO ALEGRE, MG, no dia 16 de maio 
de 1966, residente e domiciliado na Rua Daimler João Husch Pereira, Nº 192, Jardim Europa, JAG-
UARIÚNA, SP, filho de JOSÉ GOMES MARIANO e de BENEDITA GOMES MARIANO. Ela, de nacio-
nalidade Brasileira, comerciante, divorciada, nascida em JAGUARIÚNA, SP, no dia 13 de setembro de 
1977, residente e domiciliada na Rua Daimler João Husch Pereira, Nº 192, Jardim Europa, JAGUARIÚ-
NA, SP, filha de SEBASTIÃO RODRIGUES e de MARIA HELENA VERSURI RODRIGUES. 

CASA DA MEMÓRIA PADRE GOMES
SECRET. MUN. DE EDUCAÇÃO

TOMAZ DE AQUINO PIRES -COORD.

OPINIÃO

ARREPENDIMENTO 

No auge da mordomia, 
César vive a cantar. 

Não tendo nenhum prob-
lema 

para que se preocupar? 

Os dias passam ligeiros, 
devagar ele vai andar, 

a pele ficando mais velha, 
começa logo a machucar. 

Tem mancha sem im-
portância, 

tal qual a mancha senil. 
As manchas de mau as-

pecto, 
essas provocam arrepio. 

César chama o mensageiro: 
- Traga um remédio que 

cura! 
Minhas manchas são ro-

sadas, 
pior que as manchas escu-

ras. 

Mandei buscar o remédio 
e para mim alguém o con-

duz.
Será mesmo, meu remédio, 
foi pregado em uma cruz?

Poesia de Valter Máz Borg-
es, do livro Uma poesia para 
Jesus, volume 3, da coleção 
Mensagens de fé, da editora 
O Artífice (editoraoartifice.
com.br), em homenagem ao 
Dia Mundial do Hansenia-
no, que se comemora em 29 

de janeiro.

VANDALISMOS NOS 
SANITÁRIOS PÚBLICOS

ÉVERTON DOS REIS DOMINGUES e NILZA ROSA DOS SANTOS. Ele, de nacionalidade Brasile-
ira, auxiliar de produção, solteiro, nascido em MOCOCA, SP, no dia 25 de fevereiro de 1995, residente 
e domiciliado na Rua Atílio Sisti, Nº 155, Parque Florianópolis, JAGUARIÚNA, SP, filho de JORGE 
LUIZ DOMINGUES e de IRENE DE FÁTIMA SANTOS DOMINGUES. Ela, de nacionalidade Brasileira, 
assistente de RH, solteira, nascida em JAGUARIÚNA, SP, no dia 16 de setembro de 1999, residente 
e domiciliada na Rua Atílio Sisti, Nº 155, Parque Florianópolis, JAGUARIÚNA, SP, filha de VITORINO 
FRANCISCO DOS SANTOS e de MARIA ROSA DOS SANTOS. 

MÁRIO JOSÉ DA SILVA e MARLUCE FERNANDES DOS SANTOS. Ele, de nacionalidade Brasile-
ira, comerciante aposentado, divorciado, nascido em VERTENTES, PE, no dia 07 de outubro de 1955, 
residente e domiciliado na Rua Pedro Lana, Nº 51, Recanto Camanducaia, JAGUARIÚNA, SP, filho de 
JOSÉ CRISPIM DA SILVA e de ALZIRA XAVIER DA SILVA. Ela, de nacionalidade Brasileira, comerci-
ante, divorciada, nascida em BOM SUCESSO, PB, no dia 06 de agosto de 1966, residente e domiciliada 
na Rua Pedro Lana, Nº 51, Recanto Camanducaia, JAGUARIÚNA, SP, filha de ADONIZIO ANTONIO DE 
OLIVEIRA e de ADA FERNANDES DOS SANTOS. 

WILLIAN RODRIGO DE SOUSA e JORDÂNIA BARBOSA DA SILVA. Ele, de nacionalidade Brasilei-
ra, operador de produção, solteiro, nascido em CAMPO MOURÃO, PR, no dia 08 de dezembro de 1990, 
residente e domiciliado na Av. Januário Eliseu de Navarro, Nº 1745, Centro, JAGUARIÚNA, SP, filho de 
JOSÉ VILSON DE SOUSA e de CLEUSA RIBEIRO DA SILVA SOUSA. Ela, de nacionalidade Brasileira, 
auxiliar de produção, solteira, nascida em MADALENA, CE, no dia 02 de março de 1997, residente 
e domiciliada na Av. Januário Eliseu de Navarro, Nº 1745, Centro, JAGUARIÚNA, SP, filha de JOSÉ 
FREIRE DA SILVA e de MARIA DAS DORES DOS SANTOS BARBOSA. 

EDUARDO JÚNIOR RÉDIS DOS SANTOS e JÚLLIA MARTINS DE VASCONCELLOS DOS SAN-
TOS. Ele, de nacionalidade Brasileira, técnico de máquinas, solteiro, nascido em GUARULHOS, SP, no 
dia 08 de junho de 2001, residente e domiciliado na Av. Pacífico Moneda, Nº 2925, Vargeão, JAGUARIÚ-
NA, SP, filho de EDUARDO PEDROSO DOS SANTOS e de JANETE RÉDIS. Ela, de nacionalidade 
Brasileira, vendedora, solteira, nascida em GUARULHOS, SP, no dia 29 de outubro de 2002, residente 
e domiciliada na Av. Pacífico Moneda, Nº 2925, Vargeão, JAGUARIÚNA, SP, filha de ANDRÉ PEDROSO 
DOS SANTOS e de CAMILLA MARTINS DE VASCONCELLOS. 

LEONARDO AUGUSTO BUENO PINHEIRO e TAMIRIS NOGUEIRA BEZERRA. Ele, de naciona-
lidade Brasileira, operador de sistema elétrico, solteiro, nascido em CAMPINAS, SP, no dia 20 de fe-
vereiro de 1996, residente e domiciliado na Rua Santa Maria, Nº 301, Santa Maria, JAGUARIÚNA, 
SP, filho de HELIO PINHEIRO e de ROSEMARY BUENO PINHEIRO. Ela, de nacionalidade Brasileira, 
Biomédica, solteira, nascida em SÃO GONÇALO DO SAPUCAÍ, MG, no dia 10 de abril de 1991, res-
idente e domiciliada na Rua Santa Maria, Nº 301, Santa Maria, JAGUARIÚNA, SP, filha de PEDRO 
GOMES BEZERRA e de MARIA APARECIDA NOGUEIRA BEZERRA. 

Se alguém souber de algum impedimento, deve acusá-lo nos termos da lei e para fins de direito. 

JAGUARIÚNA, 27 de janeiro de 2022.

TEMA DA SEMANA: 
RELACIONAMENTO DE 
CASAL (RESOLUÇÃO 

DE CONFLITOS)

Fone: (19) 97410.1205 / 99409.1654 / 3867.2202
 Email: lucianorocha.psi@hotmail.com

Luciano de Oliveira Rocha
Psicólogo e Sexólogoa

Atendimento a criança, adolescente e adulto. 
Psicoterapia de casal, Orientação para pais, casal 

e pessoa em processo de luto. Além de tratamento 
em disfunções sexuais psicogênicas.
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 Mudança de estratégia de vacinação ocorre devido à redução no repasse de doses da vacina pediátrica da Pfizer 

EDITORA JJ EIRELI - 
CNPJ: 01.611.958/0001-81

Atendimento

Expediente

e-mail: comercial@jornaldejaguariuna.net

Tel: (19) 3896-1916 | 9 9772.0540 
Distribuição gratuita - tiragem 5.000

www.jornaldejaguariuna.net

Jaguariúna centraliza vacinação de crianças 
de 5 anos e com imunossupressão na UBS 

Fontanella
Devido à redução no 

repasse de doses da vaci-
na pediátrica da Pfizer, a 
Prefeitura de Jaguariú-
na, por meio da Secretar-
ia Municipal de Saúde, 
irá alterar a estratégia de 
vacinação infantil.

A partir desta quin-
ta-feira, dia 27 de janei-
ro, a imunização com 
essa vacina será feita 
exclusivamente na UBS 
Fontanella, localizada 

próximo ao Hospital Mu-
nicipal Walter Ferrari, 
apenas para crianças de 
5 anos e para as imunos-
suprimidas – grupos que 
não estão autorizados a 
receber a vacina Coro-
naVac.  

Segundo a secretária 
de Saúde de Jaguariúna, 
Maria do Carmo de Ol-
iveira Pelisão, nas UBSs 
12 de Setembro, Flori-
anópolis, Nova Jaguariú-

na, Miguel Martini, Cru-
zeiro do Sul, Roseira de 
Cima e Roseira de Baixo 
será realizada a vaci-
nação com a CoronaVac 
em todas as crianças de 
6 a 11 anos (exceto as 
imunossuprimidas), que 
correspondem a 85% do 
público infantil.

A vacinação em todas 
as UBSs ocorre de segun-
da a sexta-feira, das 13h 
às 16h.

Para que a criança 
seja imunizada, os pais 
ou responsáveis devem 
apresentar documento 
com foto ou certidão de 
nascimento, carteira de 
vacinação, CPF, Cartão 
Cidadão e carteira de 
vacinação.

O pré-cadastro pode 
ser feito com antecedên-
cia no link: https://www.
vacinaja.sp.gov.br/. 

Saúde começa a vacinar as crianças de 5 a 11 
anos contra Covid-19

De Santo Antônio de 
Posse

A Secretaria Munic-
ipal da Saúde de Santo 
Antônio de Posse no-

vamente antecipou o 
calendário da vacinação 
infantil, e começou a 
imunizar todas as cri-
anças de 5 a 11 anos 
contra Covid-19, nesta 
quarta-feira, dia 27, com 
intuito de agilizar a imu-
nização dos pequenos. 
Para melhor atender o 
público infantil, a Secre-
taria montou uma estru-
tura completa no Centro 
Múltiplo do Idoso, e está 
atendendo de segunda, 
quarta e sexta-feira, das 
9h às 20h, e de terça e 
quinta-feira, das 9h às 
16h.

Até o momento, 107 
crianças foram vacinadas 
contra Covid-19, propor-
cionando maior tranqui-
lidade aos pais, devido o 
retorno às aulas presen-
ciais que começam dia 
7 de fevereiro. A imu-
nização está sendo re-
alizada com a vacina do 
Butantan, indicada para 
quem tem de 6 a 17 anos. 
Já as crianças de 5 anos 
e as imunossuprimidas 
de 5 a 11 anos só podem 
receber o imunizante da 
Pfizer.

Para agilizar o proces-
so de imunização, os pais 

podem se anteciparem e 
fazer o pré-cadastro dos 
seus filhos, disponível 
no site https://vacina-
ja.sp.gov.br/. Ele não é 
obrigatório, mas colabo-
ra para otimizar as dos-
es, e traz mais celeridade 
no tempo de atendimen-
to nos postos de imuni-
zação, evitando filas e 
aglomerações.

A vacinação infantil 
começou no município, 
na segunda-feira, dia 
17, sendo priorizadas a 
imunização das crianças 
com comorbidades ou 
algum tipo de deficiên-

cia. Com o recebimento 
de nova remessa de dos-
es da vacina pediátrica, 
foi iniciada na última 
segunda-feira, dia 24, a 
vacinação das crianças 
de 9 a 11 anos. 

Intervalo da 2ª dose 
infantil

É importante que os 
pais fiquem atentos aos 
prazos para segunda 
dose, que são diferentes 
para cada um dos imu-
nizantes, sendo a Coro-
navac: 28 dias para a 2ª 
dose, e a Pfizer: 8 sema-
nas para a 2ª dose.

A Prefeitura de Ja-
guariúna, por meio da 
Secretaria Municipal de 
Saúde, começou a vaci-
nar nesta segunda-feira, 
dia 24 de janeiro, crian-
ças e adolescentes maio-
res de 6 anos de idade 
contra a Covid-19 com a 
vacina CoronaVac, pro-
duzida pelo Instituto Bu-
tantan. 

O imunizante recebeu 
o aval da Anvisa (Agên-
cia Nacional de Vigilân-
cia Sanitária) para essa 
faixa etária e foi incorpo-

rado pelo Ministério da 
Saúde ao PNI (Programa 
Nacional de Imuniza-
ções). 

A vacinação com a 
CoronaVac a partir de 6 
anos será realizada nas 
UBSs (unidades básicas 
de saúde) 12 de Setem-
bro, Fontanella e Flo-
rianópolis, de segunda 
a sexta-feira, das 13h às 
16h.

Já a vacinação infantil 
com o imunizante da Pfi-
zer contra a Covid conti-
nua sendo realizada nas 

UBSs: Nova Jaguariúna, 
Fontanella, Florianópo-
lis, 12 de Setembro, Mi-
guel Martini, Cruzeiro 
do Sul, Roseira de Cima 
e Roseira de Baixo, tam-
bém de segunda a sexta-
feira, das 13h às 16h.

A vacinação com a Pfi-
zer acontece para crian-
ças de 9 a 11 anos sem 
comorbidades e conti-
nua para crianças 5 a 8 
anos com comorbidades.

Para que a criança 
seja imunizada, os pais 
ou responsáveis devem 

apresentar documento 
com foto ou certidão de 
nascimento, carteira de 
vacinação, CPF, Cartão 
Cidadão e carteira de 
vacinação. No caso das 
crianças com comor-
bidades ou deficiência, 
também é necessário le-
var algum comprovante 
ou relatório médico que 
comprove a condição de 
saúde do filho.

O pré-cadastro pode 
ser feito com antecedên-
cia no link: https://www.
vacinaja.sp.gov.br/.

De Santo Antônio de 
Posse

A Rede Municipal 

de Saúde de Santo An-
tônio de Posse recebeu 
neste início de ano um 
reforço financeiro no 

valor de R$ 500 mil. 
O recurso provém de 
uma emenda individu-
al impositiva de auto-
ria do deputado federal 
Carlos Zarattini (PT), 
apresentada ao Orça-
mento Geral da União 
de 2021, em atendi-
mento à solicitação do 
vereador e presidente 
da Câmara Municipal, 
Edson Gonçalves San-
tana - Baiano da Cesta 
(PV).

No dia 22 de dezem-
bro passado, o depu-
tado encaminhou um 
ofício ao prefeito mu-
nicipal, João Leandro 
Lolli (DEM), comuni-
cando a ordem bancária 

emitida pelo Ministé-
rio da Saúde, via Fun-
do Nacional da Saúde, 
sobre a liberação do 
dinheiro (no valor exa-
to de R$ 499.920,00 - 
quatrocentos e noventa 
e nove mil, novecentos 
e vinte reais) para ser 
usado na aquisição de 
equipamentos visando 
a estruturação da Rede 
Pública de Serviços de 
Atenção Básica de Saú-
de.

“Esta é mais uma 
importante conquista 
em favor da população 
possense fruto da forte 
parceria que temos com 
o deputado Zarattini, 
que já destinou mais de 

R$ 3 milhões em emen-
das para Santo Antônio 
de Posse, a maior par-
te delas para a área da 
Saúde. Agradeço mais 
uma vez o empenho e o 
compromisso com a ci-

dade e que este recurso 
seja muito bem utiliza-
do em prol da melhoria 
dos serviços prestados 
ao povo”, afirmou Ed-
son.

Jaguariúna começa a vacinar crianças 
e adolescentes a partir de 6 anos com 

Coronavac 

Emenda parlamentar de R$ 500 mil 
conquistada pelo Presidente da Câmara é 

liberada para utilização na Saúde
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A Prefeitura de Ja-
guariúna, por meio da 
Secretaria Municipal de 
Turismo e Cultura, lan-
çou nesta semana o edi-
tal e abriu as inscrições 
para o 6º Dança Jaguary 
– Festival de Dança de 
Jaguariúna, que será 
realizado nos próximos 
dias 12 e 13 de fevereiro, 
às 19h, no Teatro Mu-
nicipal Dona Zenaide e 
dará prêmio de R$ 1 mil 
para o melhor grupo de 
cada dia de apresenta-
ção.

Segundo o edital, que 
foi publicado na edição 
do dia 25 de janeiro da 
Imprensa Oficial, serão 
selecionadas até dez 
coreografias por dia de 
festival nos seguintes 
estilos de dança: balé 

clássico, dança contem-
porânea, jazz lírico, jazz 
dance, jazz musical, jazz 
walk, danças folclóricas, 
dança gospel, danças 
circulares, sapateado, 
dança de salão, dança 
de rua, dança do ventre, 
dança country e dança 
teatro e livre.

As inscrições já estão 
abertas e devem ser re-
alizadas exclusivamente 
pelo e-mail produca-
ocultura@jaguariuna.
sp.gov.br, até o próximo 
dia 7 de fevereiro. “Con-
siderando a quantidade 
limitada de dez vagas 
por dia de apresentação, 
as inscrições serão acei-
tas até o preenchimento 
das vagas disponíveis 
por dia, deste modo po-
dendo a Secretaria de 

Turismo e Cultura en-
cerrar as inscrições as-
sim que houver o preen-
chimento das vagas, que 
deverá ocorrer por or-
dem de recebimento da 
inscrição”, diz o edital. 

“Durante a pande-
mia, as atividades cultu-
rais, incluindo as acade-
mias de dança, sofreram 
um impacto imediato, 
ficando muito tempo fe-
chadas. Agora com a re-
tomada, tomando todos 
os cuidados necessários, 
não poderíamos deixar 
de incentivar essas ati-
vidades, com coerência 
e responsabilidade, para 
que esses grupos pos-
sam também sobrevi-
ver. Com isso, também 
trazemos qualidade de 
vida para a população”, 
explica a secretária de 
Turismo e Cultura de 
Jaguariúna, Maria das 
Graças Hansen Albaran 
Santos. 

Mais informações e 
o regulamento comple-
to do 6º Dança Jaguary 
– Festival de Dança de 
Jaguariúna podem ser 
conferidos no edital 
publicado na Imprensa 
Oficial, no link https://
www.dosp.com.br/exi-
be_do.php?i=MjIwN-
DU4.

Cultura abre inscrições 
para o 6º festival 

‘Dança Jaguary’ com 
premiação em dinheiro

FESTIVAL:

6º Dança Jaguary – Festival de Dança de Jaguariúna, será realizado nos próxi-
mos dias 12 e 13 de fevereiro, às 19h, no Teatro Municipal Dona Zenaide 

DOSRE
SIDENCIAL

I P Ê S

residencialdosipes.com.br

19 9 8963.0525

@residencialdosipes

LANÇAMENTO

ACESSE E
SAIBA MAIS!

Realização: Construção: Comercialização:

GRUPO

PURA

Registro de Incorporação e Constituição de Patrimônio de Afetação devidamente registrados junto às Matrículas No. 209.139 (RESIDENCIAL IPÊ AMARELO EMP. 
IMOBILIÁRIO SPE LTDA), No. 209.140 (RESIDENCIAL IPÊ ROXO EMP. IMOBILIÁRIO SPE LTDA), No. 209.141 (RESIDENCIAL IPÊ ROSA EMPREENDIMENTO IMOBILIÁRIO SPE 
LTDA) e No. 209.142 (RESIDENCIAL IPÊ BRANCO EMPREENDIMENTO IMOBILIÁRIO SPE LTDA) do Oficial de Registro de Imóveis e Anexos da Comarca de Mogi Mirim - São 
Paulo. A intermediação é realizada por imobiliárias cadastradas, incluindo VENDIH GESTÃO E ADMINISTRAÇÃO DE PROPRIEDADE IMOBILIÁRIA LTDA, CNPJ: 
27.975.733/0001-09, inscrita no CRECI 36392-J. Informações preliminares sujeitas a alteração sem aviso prévio. Todas as vendas estarão sujeitas ao pagamento do valar 
correspondente à intermediação imobiliária, e as comissões dela decorrentes serão pagas pelo comprador. (1) Os instrumentos posteriores a serem firmados pelos 
clientes prevalecerão sobre quaisquer especificações constantes neste material. (2) Imagens e medidas meramente ilustrativas e elucidativas, não sendo as fotografias 
exatas do local do empreendimento. (3) Mobiliários, equipamentos e objetos de decoração não estão incluídos no preço das unidades comercializadas. (4) Os materiais 
de acabamento estão elencados no memorial descritivo fornecido e assinado pelo comprador no ato da compra. (5) Projeto executivo em desenvolvimento podendo 
sofrer alterações durante as compatibilizações técnicas, inclusive em decorrência de exigência do Poder Público e concessionárias de serviços. (6) A perspectiva artística 
da fachada e das áreas externas é meramente ilustrativa e demonstram a vegetação de porte adulto. Na entrega do empreendimento o projeto será entregue com 
vegetação ainda jovem, recém-plantada (mudas), de acordo com o projeto paisagístico, e poderá apresentar diferença de tamanho. (7) O RESIDENCIAL IPÊ AMARELO, IPÊ 
ROXO, IPÊ ROSA e IPÊ BRANCO se reservam no direito de alterar ou modificar o conteúdo, materiais ou informações divulgadas, inclusive este regulamento, a qualquer 
momento, sem aviso aos participantes, não sendo responsáveis pela intermediação com eventuais bancos ou financeiras para liberação de crédito, financiamento 
imobiliário e ou utilização de FGTS após habite-se da obra.

Av. Floresta, 1214 -  Artur Nogueira -  SP

75,18m² 
2 suítes

2
2 vagas

Espaço para
loja autônoma

conveniência 24h
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RESGATE:

O animal – uma fêmea jovem – foi localizado e capturado sem nenhum ferimento aparente e, em seguida, foi 
devolvido ao seu habitat

A temporada de chuvas, que se intensificou com a chegada do verão, é propícia para que os entupimentos ocorram 

Forte Chuva atinge bombas 
e provoca interrupção de 

abastecimento de água na região 
do Florianópolis 

O DAE (Departamen-
to de Água e Esgoto) de 
Jaguariúna informa que, 
devido às fortes chuvas 
que caíram na cidade na 
madrugada desta quin-
ta-feira, dia 27 de janeiro, 

as bombas responsáveis 
pelo abastecimento de 
água na região do bair-
ro Florianópolis ficaram 
submersas e desligaram, 
causando a paralisação 
do fornecimento.

Segundo o DAE, a 
manutenção nos equi-
pamentos já está sendo 
feita e a previsão inicial 
é de que seja concluída 
até as 14h. A estimativa 
é que o abastecimento 

volte ao normal a partir 
da retomada do serviço.

O DAE pede a com-
preensão e colaboração 
da população, reservan-
do água para usos essen-
ciais.

Vereadora Cidinha Gagliardi fiscaliza atendimento 
nas unidades de Saúde, cobra protocolos e ampla 

divulgação das ações à população

De Santo Antônio de 
Posse

Preocupada com o 
forte aumento dos casos 
de gripe e Covid no mu-
nicípio neste início de 
ano e a consequente 

sobrecarga sobre a 
rede pública de saúde, 
a vereadora Cidinha 
Gagliardi (PSDB) es-
teve na Secretaria Mu-
nicipal de Saúde e no 
Ambulatório de Espe-
cialidades Médicas na 

quarta-feira (12). O ob-
jetivo da vereadora foi 
se informar sobre como 
o município está lidan-
do com o agravamen-
to da situação e quais 
protocolos estão sendo 
adotados nas unidades 
de saúde para o aten-
dimento da população 
e as ações implemen-
tadas para minimizar 
os riscos aos cidadãos e 
profissionais da saúde.

Cidinha conversou 
com a secretária munic-
ipal da Saúde, Liliane 
Longhi, com o superin-
tendente Edmar Olivei-
ra de Souza e a chefe do 
Ambulatório, Jaqueline 
Maria Barbosa, e rece-
beu deles informações 
diversas sobre as ações 

do setor e os detalhes 
sobre os protocolos de 
atendimento no Pron-
to Socorro e postos de 
saúde da família (PSFs) 
a fim de otimizar o tem-
po de espera e aumen-
tar a eficácia dos aten-
dimentos.

A vereadora ques-
tionou sobre a falta de 
remédios na Farmácia 
Municipal e a baixa te-
stagem para a Covid e 
foi informada de que 
estão em andamento 
processos de licitação 
para normalizar a situ-
ação (foram adquiridos 
1000 testes em caráter 
de urgência, por com-
pra direta, para suprir a 
demanda do atual mo-
mento).

Na segunda-feira 
(10), foram retomados 
os atendimentos no 
anexo PS APOIO, agora 
em funcionamento no 
Ambulatório Munici-
pal de Especialidades 
Médicas, de segunda a 
sexta-feira, das 7h às 
16hs. O primeiro aten-
dimento segue sendo 
realizado no Pronto So-
corro e, após a triagem, 
casos graves e moder-
ados permanecerão na 
unidade, enquanto os 
casos leves serão en-
caminhados para o PS 
APOIO. A ação visa 
melhorar e agilizar o 
fluxo de atendimento 
da população.

“É urgente e 
necessário que a pop-

ulação seja informada 
e esclarecida adequa-
damente sobre estas 
ações que estão ocor-
rendo na área da saúde 
em relação aos atendi-
mentos, protocolos e 
processo de vacinação. 
Continuarei acompan-
hando de perto e co-
brando das autoridades 
de Saúde do município 
o máximo empenho 
para que possamos pas-
sar da melhor maneira 
possível por esse mo-
mento crítico e tenha-
mos um serviço público 
de Saúde digno e efici-
ente”, relatou a verea-
dora.

Comunicação da 
Câmara Municipal

De Santo Antônio de 
Posse

A vereadora Cidinha 
Gagliardi (PSDB) esteve 
junto com a vice-prefeita 
Ana Brandão e a primei-
ra-dama Ana Lima em 
uma reunião na cidade 
de Mogi Mirim, no últi-
mo dia 10, para conhe-

cer melhor o trabalho da 
Associação Mata Ciliar, 
que desenvolve projetos 
socioambientais junto à 
comunidade visando a 
preservação dos recursos 
hídricos, além de resgate 
e reabilitação de animais 
silvestres que depois de 
recuperados pelos veteri-
nários da associação são 

devolvidos ao seu habitat 
natural.

A reunião contou com 
representantes de Mogi 
Mirim, Mogi Guaçu, Itapi-
ra, Conchal, Santo Antô-
nio de Posse, Estiva Gerbi 
e Jaguariúna, que discuti-
ram a possibilidade de ex-
pansão da atuação da As-
sociação por meio de uma 

parceria regional que for-
taleça o trabalho em cada 
município em prol da 
proteção ao meio ambien-
te, dos animais e que pro-
mova a conscientização e 
a educação ambiental das 
novas gerações.

Comunicação da Câ-
mara Municipal

Vereadora, vice-prefeita e primeira-dama 
conhecem trabalho ambiental desenvolvido 

pela Associação Mata Ciliar

Prefeitura de Jaguariúna resgata 
fêmea de Cervo; veja vídeo

De Jaguariúna

A equipe do Posto de 
Atendimento Médico 
Veterinário, da Secretar-
ia Municipal de Saúde 
de Jaguariúna, resgatou 
nesta quarta-feira, dia 

26 de janeiro, um cervo 
em área urbana, próxi-
mo à rotatória do bairro 
Capotuna, em Jaguariú-
na. O resgate contou 
com o apoio do Corpo de 
Bombeiros, Polícia Mu-
nicipal e Defesa Civil de 

Jaguariúna.
Segundo o veterinário 

André Penteado, que 
coordenou a operação, 
o animal – uma fêmea 
jovem – foi localizado e 
capturado sem nenhum 
ferimento aparente e, em 

seguida, foi devolvido ao 
seu habitat, uma mata 
perto do local onde foi 
capturado, em Jaguariú-
na.

Veja o vídeo no link: 
https://youtu.be/IHc3l_
rh7Hs

GCM de Holambra 
apreende veículo clonado

De Holambra

A Guarda Munici-

pal de Holambra (GCM) 
apreendeu um carro 
clonado no município. 

Motorista informou não 
saber a procedência do 
veículo.

Durante patrulhamen-
to o Grupo de Apoio com 
Motos (GAM) abordou o 
veículo após ser avisado 

via rádio da entrada do 
mesmo no município. A 
viatura do Inspetor e a 
Polícia Rodoviária foram 
acionadas, auxiliando na 
identificação veicular e 
levantando maiores in-

formações.
Após a consulta, o veí-

culo foi constatado como 
produto de furto no dia 
25 de abril de 2021 em 
Minas Gerais. A conduto-
ra informou não saber a 

procedência do veículo e 
foi encaminhada à deleg-
acia da Holambra para a 
elaboração do Boletim de 
Ocorrências e, posterior-
mente, devolver o carro 
para o real proprietário.
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Jaguariúna ao longo da sua história, tem sido cenário para a locação de filmes e novelas e essa tradição começou quando Jaguariúna ainda era recém-emancipada 

TURISMO: 

De Pedreira

A equipe do Parentes 
Futebol Clube, contando 
com o apoio da Prefeitu-
ra Municipal de Pedrei-
ra, está disputando o 1º 
Campeonato Regional 
de Futebol Amador de 
Conchal, iniciado no úl-
timo dia 16 de janeiro, 
reunindo 8 equipes de 
cidades da região.

No Grupo-A temos os 
seguintes times: Santa 
Rita FC de Leme, Bom 
Jardim FC - Artur No-
gueira, Aliança FC 
- Engenheiro Coelho 
e Grêmio Boa Vista FC 

- Conchal. Compõem 
o Grupo-B: Saje FC de 
Conchal, Parentes FC - 
Pedreira, Nova Patria 
FC - Conchal e Líder FC 
- Artur Nogueira.

Na 1ª fase as equi-
pes se confrontam com 
os adversários do outro 
grupo, será realizado um 
ranking para a 2ª fase 
com todas as equipes se 
classificando, quando 
será disputada no for-
mato eliminatório (ma-
ta-mata), com as equi-
pes classificadas do 1° 
ao 4° lugar jogando com 
a vantagem do empate 
diante do 5° ao 8° luga-

res. Na 3° fase as qua-
tro equipes classificadas 
formam as semifinais, 
com os vencedores em 
busca da premiação de 
R$ 5.000,00 mais troféu 
e medalhas ao Campeão 
e R$ 2.500,00 mais tro-
féu e medalhas ao vice-
campeão.

A equipe do Parentes 
Futebol Clube estreou 
com vitória na competi-
ção, no dia 16, vencendo 
por 1x0 a equipe da casa, 
o Grêmio Boa Vista FC. 
A equipe pedreirense do 
Parentes voltou a campo 
na manhã do domingo, 
dia 23, conquistando a 

segunda vitória. Enfren-
tando a equipe do Santa 
Rita Futebol Clube da 
cidade de Leme, a equi-
pe do Parentes Futebol 
Clube venceu a partida 
por 2 a 0. O primeiro gol 
saiu após bela jogada de 
Jé que ao cruzar na pe-
quena área encontrou 
William que não perdeu 
a oportunidade em estu-
far a rede adversária. O 
segundo gol veio após a 
boa cobrança de pênalti 
do capitão da equipe Ri-
cardo Beli. 

O Parentes Futebol 
Clube estará em campo 
neste domingo, 30 de ja-

neiro, às 10h, no Estádio 
Municipal de Conchal, 
onde enfrentará o Bom 
Jardim Esporte Clube de 
Artur Nogueira.

Na classificação, a 
equipe pedreirense ocu-

pa a 3ª colocação geral 
com 06 pontos e um 
jogo a menos que os lí-
deres Nova Pátria Fute-
bol Clube e Líder Fute-
bol Clube, ambos com 9 
pontos. 

De Pedreira

A Liga Independente 
de Futebol da Região de 
Campinas (LINFURC), 
realizou na última se-
mana, nas dependên-
cias do Cambuí Clube 
em Campinas, o Con-
gresso Técnico para de-
finir o início e o número 
de equipes que estarão 

disputando a competi-
ção neste primeiro se-
mestre de 2022.

A LINFURC estará 
promovendo a partir 
do mês de fevereiro, os 
Campeonatos Hiper-
master (para atletas 
acima dos 50 anos) e o 
Sessentão (para atletas 
acima dos 60 anos).

O futebol de Pedrei-

ra estará sendo repre-
sentado em ambas as 
modalidades, no Ses-
sentão com a equipe do 
Esporte Clube Santa So-
fia, que disputa as com-
petições da LINFURC 
desde 2012, e no Hiper-
master com a equipe do 
Esporte Clube Jardim 
Andrade, estreando na 
competição regional. 

As duas equipes pedrei-
renses estarão contando 
com o apoio da Secreta-
ria Municipal de Espor-
te e Lazer da Prefeitura 
de Pedreira.

Segundo informou a 
organização, 16 equipes 
confirmaram a partici-
pação no Campeonato 
Hipermaster e 13 equi-
pes no Sessentão.

O Teleférico do 
Complexo Turístico do 
Morro do Cristo de Pe-
dreira, através de con-
vênio firmado entre a 
Prefeitura Municipal 
e o Departamento de 
Apoio ao Desenvolvi-
mento dos Municípios 
Turísticos (DADE-
TUR), passou por uma 
total revitalização com 
investimento de R$ 1,5 
milhão.

Segundo informou 
a empresa vencedora 
do processo licitató-
rio, Grupo Eco & Eco, 

as etapas da reforma 
envolveram o proces-
so de desmontagem do 
sistema antigo, análise 
e execução de restau-
ração e substituição 
das peças, mudança 
no sistema de moto-
res e comandos, mu-
dança do sistema de 
alimentação, remon-
tagem, implantação de 
automação e diversos 
testes para verificar o 
funcionamento do Te-
leférico.

O prefeito Hamil-
ton Bernardes Junior 

esteve acompanhando 
todas as fases da revi-
talização do Teleférico 
e destacou que ainda 
foram necessárias a 
troca de mais de 570 
metros de cabos de aço 
que içam as cadeiras 
e a reforma completa 
das torres de susten-
tação. “Além do Tele-
férico, o convênio con-
templa a revitalização 
de toda a praça que re-
cebe a atração, como a 
construção de sanitá-
rios, lanchonete, pai-
sagismo, playground, 

implantação de um re-
lógio de flores e de um 
deque sombreado por 
um pergolado no en-
torno da lanchonete”, 
enfatizou o prefeito 
Hamilton Bernardes. 

Para iniciar o aten-
dimento ao público, 
ainda é preciso finali-
zar os ajustes das re-
des de energia. Após 
esse passo, será lança-
do pela Administração 
Municipal o Edital de 
Concessão da Opera-
ção para a iniciativa 
privada.

E essa história já é bem 
antiga. Em 1974, um dos 
mais icônicos comerciais 
com Adoniran Barbosa, 
figura folclórica e voca-
lista do Demônios da Ga-
roa, foi filmado em Monte 
Alegre do Sul. Há pouco 
tempo, a Cidade Presépio 
também foi cenário da 
produção “Lobisomem 
de Pedra de Fogo”, e do 
premiado documentário 

“A Trilha dos Ratos”, que 
conta a saga de Nazistas 
que moraram na região.

Monte Alegre do Sul 
também foi locação dos 
longa-metragens “Bodas 
de Papel”, lançado em 
2008, e “Sobre Rodas”, 
de 2019. Esse último, in-
clusive, foi premiado in-
ternacionalmente.

Serra Negra também 
foi palco do documentá-

rio das figuras alemãs. A 
cidade, conhecida pela 
imigração italiana, mos-
trou suas belas paisagens 
naturais e urbanas em 
novelas da Globo, SBT e 
Record. Na década passa-
da, Corações Feridos foi 
gravada no Bairro da Ser-
ra, conhecido por ser um 
polo de Turismo Rural e 
propriedades cafeeiras.

Outra referência foi o 
“Rei do Gado”, sucesso 
da TV Globo que contou 
com cenas gravadas em 
fazendas no Bairro do 
Pantaleão, em Amparo. 
A cidade, com seu Centro 
Histórico preservado, foi 
palco para comerciais de 
uma empresa de telefo-
nia, que chegou a fechar 
a região da Matriz. Isso 
sem contar a icônica “Os-
sos do Barão”. No fim dos 
anos 1990, “Estrela de 
Fogo” trouxe fortes emo-

ções, com um roteiro bem 
elaborado e grande elen-
co.

Pedreira foi cenário do 
clipe de um dos maiores 
clássicos do rock brasilei-
ro dos anos 1980: “Simca 
Chambord”, do Camisa 
de Vênus, que tem cenas 
no Morro do Cristo.

Quem não se lembra 
do comendador José Al-
fredo (personagem de 
Alexandre Nero) na nove-
la Império, da Globo, na-
dando sem roupa em uma 
gruta? Foi uma das cenas 
mais comentadas da tra-
ma. Para o telespectador, 
o local era em Monte Ro-
raima, mas a sequência 
foi gravada em 2014, na 
Estância Hidromineral de 
Socorro, onde fica a Gruta 
do Anjo, um lugar lindo, 
que se formou após a de-
sativação de uma mina e 
que tem uma piscina na-

tural de água cristalina.
A gruta também serviu 

de cenário para a nove-
la Revelação, escrita por 
Íris Abravanel e exibida 
no SBT, em 2008. Canto-
res também se renderam 
à beleza da cidade para 
produção dos clipes: Gló-
ria Groove para a música 
“Mil graus”, na Gruta do 
Anjo, em 2019, e o rapper 
Projota em parceria com 
Anavitoria e participação 
do jogador de futebol Ga-
briel Jesus, em 2017, para 
a música “Linda”, na en-
cantadora paisagem da 
Pedra Bela Vista.

Jaguariúna ao longo 
da sua história, tem sido 
cenário para a locação 
de filmes e novelas. Essa 
tradição começou quando 
Jaguariúna ainda era re-
cém-emancipada e rece-
beu uma equipe da Com-
panhia Cinematográfica 

Universal International 
Pictures, dos Estados 
Unidos, no final de 1955. 
O elenco permaneceu na 
cidade durante um mês. 
A cidade também sediou 
a gravação de várias nove-
las, entre elas, “A História 
de Ana Raio e Zé Trovão”, 
pela TV Manchete, em 
1991, que movimentou a 
cidade durante cerca de 
40 dias.

“Nossa região tem be-
lezas naturais, prédios 
históricos, a imigração, 
o café. O que não faltam 
são atrativos no Circuito 
das Águas Paulista. Cada 
cidade possui caracterís-
ticas únicas para quem 
quer descanso e boas 
histórias para levar para 
casa”, ressalta o presiden-
te do Consórcio e prefeito 
de Monte Alegre do Sul, 
Edson Rodrigo Cunha de 
Oliveira.

Parentes Futebol Clube representa Pedreira no 
1º Campeonato Regional de Futebol Amador de 

Conchal

Equipes do Santa Sofia e Jardim Andrade 
representam Pedreira na Liga Independente de 

Futebol da região de Campinas 2022

Teleférico de Pedreira está em fase de testes após 
total revitalização

Circuito das Águas Paulista é cenário conhecido no 
cinema, em novelas, comerciais e documentários
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